

Rencontre avec Léo le Blé Jaques organisée par son sponsor Abylsen

Ce mercredi 17 janvier, Abylsen le sponsor de Leo Le Blé Jaques, athlète en snowboard cross pour l'équipe de France et étudiant en Matériaux a organisé une rencontre avec les étudiant·es de Polytech Grenoble.

Publié le 19 janvier 2024



L'occasion pour Léo de présenter son parcours alliant études et sport de haut niveau, mais également les différentes épreuves qu'il a pu rencontrer et comment il a pu les surmonter, notamment grâce au soutien de son entourage sportif, étudiant ainsi que son sponsor Abylsen. [Abylsen](#) est un groupe de conseil en ingénierie dans l'industrie et le tertiaire qui sponsorise Léo Le blé Jaques depuis quelques années et qui l'accompagne pour performer au plus haut niveau de sa discipline.

Il y a quelques mois Léo nous confiait « je suis très content de ce partenariat notamment pour sa dimension humaine puisque l'on partage le domaine ingénieur. Abylsen travaille avec moi pour le sportif que je suis, mais également pour l'étudiant ». Et c'est ce que Léo a voulu transmettre aux étudiants de Polytech Grenoble lors

de ce rendez-vous, et notamment la possibilité de pratiquer une activité en tant que sportif ou même artiste de haut niveau en parallèle de ses études.

Puis les étudiant·es ont pu poser leurs questions.

Merci à Léo Le Blé Jaques et à Abylsen pour leur présence dans nos locaux et avoir pu échanger avec nos étudiant·es.

Mise à jour - 22/01/2024